



#Política

Diputados exhiben posturas encontradas sobre Estrategia Nacional de Seguridad

El diputado de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que los resultados del actual gobierno en materia de seguridad son 'tangibles y verificables'

POR RUBÉN ARIZMENDI

Las posturas encontradas en torno a la Estrategia Nacional de Seguridad quedaron evidenciadas en el Congreso de la Unión, donde legisladores de Morena, Partido Revolucionario Institucional y Partido Acción Nacional expresaron visiones con-

trastantes ante el reciente informe del Gobierno federal, que reportó una reducción de 25 por ciento en los homicidios dolosos.

Por un lado, el diputado de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que los resultados del actual gobierno en materia de seguridad son "tangibles y verificables".

Basado en cifras del Gabinete de Seguridad, Monreal afirmó

que "la estrategia actual es firme y clara: No habrá impunidad", y destacó la determinación de la presidenta Claudia Sheinbaum en el combate frontal al crimen organizado.

Reconocen hechos violentos en Sinaloa, Michoacán y Colima

El diputado de Morena, Ricardo Monreal Ávila, reconoció en entrevista que aún hay hechos violentos en estados como Sinaloa, Michoacán y Colima, pero subrayó que eso no invalida los avances.

No se puede extirpar la inseguridad en ninguna parte del mundo", declaró al agregar que los

datos presentados en las conferencias matutinas reflejan un compromiso real por parte del Ejecutivo.

En contraste, el diputado priista, Rubén Moreira Valdez, calificó la política de seguridad como un "rotundo fracaso", con el argumento de que la percepción ciudadana de inseguridad sigue siendo alta y que las cifras oficiales no reflejan la experiencia cotidiana de millones de personas.

"La gente no se siente segura, y eso es lo que debe importar", afirmó, al tiempo que cuestionó en entrevista la capacidad del Gobierno para restablecer el orden en zonas controladas por el crimen.

El senador panista Ricardo Anaya Cortés fue aún más tajante

al señalar que el enfoque del Gobierno federal se basa en una militarización que no ha generado resultados sostenibles, y urgió a replantear la estrategia con énfasis en policías civiles, inteligencia institucional y prevención del delito.

"No basta con presentar cifras que nadie siente en su vida diaria. La gente vive con miedo y sin confianza en sus autoridades".

Mientras Morena insiste en que la estrategia actual funciona y debe sostenerse, la oposición exige una revisión a fondo, con el argumento de que la seguridad no puede medirse únicamente desde el reporte oficial, sino desde la calle, donde el miedo sigue siendo el protagonista.